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Protokoll 
Sitzung der Arbeitsgruppe nationaler Branchenstandard 

Zeit und Ort 18.01.2024, 13.15 – 16.15 Uhr 

Microsoft Teams Besprechung 

Mitglieder 

mit Stimmrecht 

 

Michael Böhm, SBB (Sitzungsleitung) 

Lukas Blattmann, tpc 

Reto Graber, BLS 

Patric Immer, BLS 

Flurina Jacot, PAG 

Reto Kissling, SBB 

Fred Krummenacher, Engadin Bus 

Monika Ryf, bernmobil 

 

Beisitzende Simon Freihart, SKI 

Protokoll Florian Marti, Geschäftsstelle Alliance SwissPass 

Gäste Mariane Kerhoas, TRAVYS SA 

Entschuldigt  

 

Martin Enz, Geschäftsstelle Alliance SwissPass 

Bego Jankovic, VBZ 

Marcel Stirnimann, Geschäftsstelle Alliance SwissPass 

 

 

 

Nächste Sitzung   

 

15.02.2024 13.15 – 16.15 Uhr, per Microsoft Teams  
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1. Genehmigung Protokoll 16.11.2023 

Michael Böhm begrüsst die Anwesenden zur ersten ordentlichen Sitzung der Arbeitsgruppe 

nationaler Branchenstandard dieses Jahres. Hierbei schlägt er vor, dass Bego Jankovic künftig als 

offizielles Mitglied der Arbeitsgruppe fungieren soll. Die definitive Aufnahme in der Arbeitsgruppe 

erfolge aber erst nach einer offiziellen Genehmigung der KKI. 

Entscheid (einstimmig) 

Das Protokoll der letzten Sitzung vom 16.11.2023 wird einstimmig genehmigt.  

Beilage (in Teams) 

Protokoll 16.11.2023 

 

2. Pendenzen – Kanban Board 

Im Rahmen der heutigen Sitzung wurden die folgenden Pendenzen diskutiert: 

▪ Anpassung Feiertage-Regelung Schweiz 

▪ Sitzenbleiben 

▪ Einheitliche Begriffe 

▪ Definition Begriff Linie 

▪ Kommunikation Liniennummer 

Die Ergebnisse aus den Diskussionen sowie das weitere Vorgehen bei der jeweiligen Pendenz sind 

direkt im Kanban Board festgehalten. 

Aufgaben zur Pendenz „Einheitliche Begriffe Linie“ bis zur nächsten Sitzung 

Die Arbeitsgruppenmitglieder sind gebeten sich Überlegungen dazu zu machen, ob die offiziell, 

gesetzlich vorgeschriebene Definition für Konzessionen und Bewilligungen für Linien für alle 

Verkehrsmittel sinnvoll ist. Weiter sollen sich die Arbeitsgruppenmitglieder die Frage stellen, in 

welche Art und Weise gegenüber der Kundschaft kommuniziert werden soll (Soll gegenüber der 

Kundschaft tatsächlich der Begriff «Linie» verwendet werden?).  

Diskussion 

Die Arbeitsgruppe nationaler Branchenstandard diskutiert das weitere Vorgehen bei den aktuell 

vorliegenden Pendenzen. 
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Die ordentliche Sitzung wird um 16:15 Uhr geschlossen.  

Für das Protokoll 

Bern, 23.01.2024 

 

 

 

Florian Marti Michael Böhm 

Protokollführer Arbeitsgruppenleiter 

 


